

NEWSPAPER

Lakukan Networking MBKM, FTK dan Prodi PBI UINSA Jalin Kerjasama dengan Fakultas dan Prodi PBI dari Perguruan Tinggi Anggota APSPBI Se Jatim

Achmad Sarjono - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 1, 2022 - 23:59



SURABAYA - Melalui Networking MBKM pada Kegiatan Program Student Exchange Mahasiswa, FTK dan Prodi PBI UINSA Jalin Kerjasama dengan

Fakultas dan Prodi PBI dari Perguruan Tinggi Anggota APSPBI.



Bersamaan dengan diselenggarakannya kegiatan Program Student Exchange Mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Sunan Ampel Surabaya pada Rabu (30/11), terlaksana penandatanganan MoA Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Sunan Ampel Surabaya oleh Dekan FTK, Prof. Dr. M. Thohir, M.Pd dengan Fakultas yang menaungi Prodi Pendidikan Bahasa Inggris dari 11 Perguruan Tinggi Anggota APSPBI Se-Jawa Timur sebagai wujud Networking MBKM APSPBI.

Perguruan Tinggi tersebut antara lain Universitas Muhammadiyah Sidoarjo, Universitas PGRI Ronggolawe Tuban, Universitas Islam Kediri Kediri, Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya, Universitas Nahdlatul Ulama Sidoarjo, Universitas Islam Lamongan, Universitas Islam Madura, STKIP PGRI Bangkalan, STKIP Al-Hikmah Surabaya, STKIP PGRI Jombang, dan Institut Agama Islam Darussalam Banyuwangi.



Naskah MoA tersebut kemudian ditindaklanjuti dengan penandatanganan kerjasama antara prodi Pendidikan Bahasa Inggris FTK UIN Sunan Ampel Surabaya dengan Pendidikan Bahasa Inggris dari perwakilan perguruan tinggi yang hadir. Dengan ini maka jumlah jalinan kerjasama yang dilakukan oleh Prodi Pendidikan Bahasa Inggris meningkat dan pelaksanaan kolaboratif menjadi ekspektasi yang dinanti.



Berbekal materi yang disampaikan oleh narasumber pada Program Student Exchange Mahasiswa, Networking MBKM APSPBI ini menjadi titik awal rencana tindak lanjut perancangan program student exchange ataupun student mobility yang dapat mengakomodir International Students. Tidak lain, akreditasi Prodi Pendidikan Bahasa Inggris pada tiap institusi juga merupakan tujuan yang tidak terlepas dari Networking ini. (*)